



## OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegriilocronica@gmail.com



## Otra vez la Plaza Giordano Bruno

Crónica ha dado seguimiento puntual a la utilización de la Plaza Giordano Bruno, en la colonia Juárez, como campamento de migrantes, sobre todo hatianos, sumidos en el desconcierto y las penurias en su camino a la frontera de México con Estados Unidos.

Es la tercera vez que la plaza se desborda de migrantes. Que nadie crea que hoy la situación es mejor o más promisoría para ellos. Al contrario, cerraron las estancias migratorias, se cancelaron permisos para transitar por México y ya el presidente y el canciller reconocieron que México es un sitio peligroso. A pesar siguen llegando.

En la Plaza Giordano Bruno hay niños

pequeños durmiendo en el piso y condiciones de salud infames para los migrantes. Tal parece que con respecto a la protección de los migrantes en lugar de avanzar dan pasos atrás.

**Ana Gabriela nada empática**

La velocista sonoreense Ana Gabriela Guevara, espléndida en las pistas de carreras de todo el mundo, se ha convertido en una servidora pública autoritaria, grosera, opaca.

Actúa todo el tiempo como si estuviera a la mitad de conspiración, buscando micrófonos ocultos, repartiendo candela a todo lo que se mueve.

No se esperaban muchas luces, pero sí empatía por su experiencia como deportista de alto nivel, pero ni eso.

Mandar a un grupo de chicas, deportistas de excelencia, que acaban de obtener un sonado triunfo internacional, a vender calzones o tupperware, para tener recursos para su preparación la pinta de un brochazo. La pendenciera del barrio.

No quiere que nadie revise sus gastos, no vaya a ser que algo raro encuentren. Guevara tiene que recordar que en septiembre del año que entra se queda sin manto protector, sino es que antes, porque el presidente López Obrador no quemará capital político defendiéndola.

**Coahuila, el PT no declina**

La Coordinación Nacional del Partido del Trabajo mandó un mensaje a Mario Delgado, dirigente de Morena, para decirle que si sabe contar no cuente con ellos y que su candidato, Ricardo Mejía, no declinará para favorecer a Armando Guadiana.

Eso no quiere decir que el PT no vaya por la alianza con Morena para el 2024. Dicen que están puestos y hasta tienen su propio candidato presidencial, el diputado Fernández Noroña, quien debe estar, según el partido, en la encuesta

para elegir al candidato de la alianza oficialista.

En síntesis, no van con Morena en Coahuila porque no coincidieron, pero siguen en la idea de la alianza para el 2024 siempre y cuando Fernández Noroña sea de los encuestados.

**Carretera 57, mentiras desorganizadas**

La carretera 57 de San Luis Potosí es un camino peligroso. Lo saben autoridades federales, estatales y municipales. Hace algunas semanas se ubicó como tema nacional ante el secuestro de migrantes, delito reiterado en esa vía.

Se trata de "secuestros" que ocurren a la vista de todos, en grandes autobuses imposibles de ocultar, los vehículos pasan porque reparten gratificaciones a diestra y siniestra.

En el más reciente episodio hay versiones encontradas, incluso antagónicas, de cómo sucedieron las cosas y cómo fue el supuesto rescate de los migrantes.

El Ejército tiene una versión y la policía estatal de San Luis Potosí tiene otra, de modo que en la carretera 57 no solo circulan polleros del crimen organizado, sino también mentiras desorganizado •